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BUREAU EXÉCUTIF 
# 11 

PROCÈS-VERBAL (Projet): 17 NOVEMBRE 2008 
 

Responsable 
général 

Maxime Cardinal-Lemieux Externe  
 

Jo-Anick Perreault 

Secrétaire 

générale 

Dorothée Charest Belzile Information Mathilde Létourneau, ai 

Interne Julien Nepveu-Villeneuve Mobilisation Antoine Provost, ai  

Pédagogie Olivier Prud’homme Affaires socio-
culturelles 

Ismaël Gueymard-Fortier 

Trésorerie Virginie Couture-Boucher Délégué-e à la 
mobilisation 

Vacant 

Déléguée à 
l’Interne - 1 

Maximilien Jean Déléguée à 
l’Interne - 2 

Vacant 

Déléguée aux 
Affai. Socioc. 

 Patricia Lafond Délégué-e aux 
Affaires externes 

Marianne Breton-Fontaine 

Déléguée à la 
Pédago - 1 

Vacant Délégué à 
l’information - 2 

Maximilien Jean 

Observateur-trice-s :  
Benoît Cami, 
Circé-Perreault Erika, 
Cliché Catherine, 
Daniali. Nastaran 

Despins Arthur, 
McNicoll Castro Lopez Mayo, 
Piette Benjamin, 
Riendeau Christine, 

Roy-Sinclair Julien, 
Thiam, Ousmane 

 

0.0 Procédures 
 

XXX XXX propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 17 novembre 2008 

XXX XXX appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose Laurent Lévesque pour présider et Marylin Parent pour 

secréter ce Bureau exécutif 

Julien Nepveu-Villeneuve appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal 
 

XXX XXX propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif du lundi 10 novembre 

2008 

Julien Nepveu-Villeneuve appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/a08/be/10-081110pvbe.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/a08/be/10-081110pvbe.pdf
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0.3 Suite du procès-verbal 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose de modifier le point 5.0 Élections provinciales 
afin de convenir à nos mandats 

 
Julien Nepveu-Villeneuve propose de remplacer le terme S.Q par socioculturel 

Dorothée Charest-Belzile appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Ordre du jour  affiché 

1.0 Affaires courantes 

1.1 Entente de tarification Caisses Desjardins 

1.2 Pagettes : qu’en faire? 

1.3 Événements récents 

2.0 Suivi des mandats 

3.0 Affaires externes 

3.1 CREM : suivi 

3.2 Congrès FECQ 

4.0 Affaires diverses 

5.0 Levée 
 

Ordre du jour modifié 

1.0 Affaires courantes 

1.1 Évènements récents  

1.1.1 Mardi 11 novembre 

1.1.2 Jeudi 13 novembre  

1.2 Relation AGECVM / CVM  

1.3 Permanence 

1.4 Assemblée générale 

1.5 Pagettes 

1.6 Élections 

2.0 Délégué-e-s 

3.0 Suivi des mandats 

4.0 Affaires internes 

4.1 Cafétéria 

4.2 Commission des études 

4.3 SAIDE 

5.0 Affaires externes 

5.1 IRIS 

5.2 Manifestation du 19 novembre 

5.3 CREM 

5.4 Congrès FECQ 

5.5 Nuit de la philosophie 

6.0 Affaires diverses 

7.0 Levée 
 

0.5 Déclarations 
 

R.A.S. 
 

0.6 Régie et / ou réflexion 
 

Maxime Cardinal-Lemieux 
Responsable général 

 Tractage manifestation du 19 novembre 
 Murale 
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 Commission des études 
 

Dorothée Charest Belzile 

Secrétaire générale 
 Réunion CREM 
 Préparation matériel d’information élections 
 Présidence Table de concertation 
 Logistique murale du local de l’AGECVM durant 

les vacances d’hiver 
 

Julien Nepveu Villeneuve 
Responsable aux Affaires internes 

 40 ans du cégep 
 Organisation activités de commémoration du 13 

novembre  
 Lancement BIG/Bagou 
 Réunion SAE 

 Congrès extraordinaire FECQ 
 

Jo-Anick Perreault 
Responsable aux Affaires externes 

 Réunion CREM 
 Journée du 13 novembre 
 Réunion consultation 

 

 

 
 

Virginie Couture-Boucher 
Responsable à la Trésorerie 

 Journée 13 novembre 

 Tractage manifestation du 19 novembre 

 BIG/Bagou 

 

Olivier Prud’Homme-Richard 
Responsable à la Pédagogie 

 Plainte !!!!! 
 

Ismaël Gueymard-Fortier 
Responsable aux Affaires socioculturelles 

 Party 20 décembre 
 Approche d’artistes 

 

Antoine Provost 
Responsable à la Mobilisation 

 Mobilisation pour 19 novembre 
 Journée 13 novembre 

 

Mathilde Létourneau 
Responsable à l’Information 

 Comité mobilisation 
 BIG/Bagou 

 Organisation 13 novembre 
 Activités 13 novembre 
 Table d’info / tractage 

 

1.0 Affaires diverses 
 

1.1 Événements récents 
 

1.1.1 Mardi 11 novembre (Bris électroniques à la radio) 
 

Les membres de la Radio-Orage présentent une chronologie des évène-
ments. 
 

Dorothée Charest Belzile propose que l’AGECVM couvre les frais de loca-

tion/achat de haut-parleurs pour la radio étudiante et fasse un suivi par rapport 

à la cause et aux personnes impliquées dans le bris 

Proposition battue 

 

Dorothée Charest-Belzile propose que les fonds pour payer la location des haut-

parleurs soient pris dans le fond d’urgence et que l’Assemblée générale décide 

d’où on prend l’argent pour l’achat ou la réparation 

 

Mathilde Létourneau amende qu’un suivi soit fait sur les « responsables » du 

bris, en créant un comité réunissant des responsables de la radio ainsi que le 

Responsable aux Affaires internes de l’AGECVM 

 

Maxime Cardinal-Lemieux sous-amende pour que la Responsable à la trésorerie 

s’occupe du suivi [Fond d’urgence : concurrence de 1000 (mille) $] 

Mathilde Létourneau appuie 

que les fonds pour payer la location des haut-parleurs à la Radio, 

en remplacement de ceux brisés, soient pris dans le fond 

d’urgence et que l’Assemblée générale décide d’où on prend 

l’argent pour l’achat ou la réparation 
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qu’un suivi soit fait sur les « responsables » de ce bris, en créant 

un comité réunissant des responsables de la radio ainsi que le 

Responsable aux Affaires internes de l’AGECVM 

et que la Responsable à la trésorerie s’occupe du suivi  

Adoptée à l’unanimité 

 

Julien Nepveu-Villeneuve propose que Maxime Cardinal-Lemieux n’ait accès aux 

clés d’aucun comité 

 

Julien Nepveu-Villeneuve amende pour que ce ne soit que les clés de la radio 

Dorothée Charest-Belzile appuie 

Maxime Cardinal-Lemieux n’ait pas accès aux clés de la radio 

Adoptée à l’unanimité 
 

1.1.2 Jeudi 13 novembre 
 

Débat et discussions  
 

1.2 Relations AGECVM / CVM 
 

Dorothée Charest-Belzile propose que Virginie Couture-Boucher et Marianne Bre-

ton-Fontaine accompagnent Nastaran Daniali lors des rencontres sur le dossier 

mobilisation / cafétéria. 

Jo-Anick Perreault appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

1.3 Permanence 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose que : 

 Attendu que, en tant que syndicat étudiant, l’AGECVM est souvent opposée à 

l’administration du Cégep 

 Attendu que les Gardiens de sécurités sont les forces de répression de 

l’administration 

 Attendu que l’AGECVM doit régler ses problèmes internes à l’interne 

 Attendu qu’Étienne Philippart a laissé entrer des gardiens de sécurité dans le 

local de l’AGECVM [à la demande du Responsable aux Affaires internes, pré-

sent sur les lieux …] 

Qu’un avertissement soit-fait dans le dossier d’Étienne Philipart pour avoir 

laissé rentrer les Gardiens de sécurité dans le local de l’AGECVM.  

Que des gens le rencontre cette semaine pour lui en parler (Patricia Lafond, 

Marianne Breton-Fonatine, Jo-AnickPerreault) 

Jo-Anick Perreault appuie 

Adoptée à la majorité 
 

1.4 Assemblée générale 
 

Dorothée Charest-Belzile propose qu’il y ait une Assemblée générale mercredi le 

26 novembre et que l’ordre du jour soit fait demain (18 novembre2008) par 

Maximilien Jean et Dorothée Charest Belzile 

Ordre du jour bref et concis 

Mathilde Létourneau appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

Jo-Anick Perreault propose qu’on fournisse, lors de cette Assemblée générale, de 

la bouffe (sans faire de la publicité sur la bouffe) et qu’un budget de maximum 

100,00 (cent) $ soit alloué pour ceci 
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Mathilde Létourneau appuie 

Adopté à la majorité 

 

Maxime Cardinal-Lemieux rappelle que l’on fasse le mot du « Bureau exécutif » et 

des acétates sur les propositions et mandats de cette session. 
 

1.5 Pagettes 
 

Virginie Couture-Boucher propose que l’AGECVM résilie les contrats de pagettes 

auprès de Pagenet sauf pour la pagette encore utilisée. 

Mathilde Létournau appuie 

Adopté à l’unanimité  
 

1.6 Élections 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose de décider en Assemblée générale si on fait un 

tract d’Information sur les positions des partis politiques par rapport à 

l’éducation, dans le cadre de la Campagne électorale québécoise 

 

Dorothée Charest-Belzile amende pour qu’on montre le tract complet au prochain 

Bureau exécutif, pour l’approuver. (Document de Mathilde Létourneau, Maximi-

lien Jean et Dorothée Charest Belzile) 
 

2.0 Affaires diverses 
 

Non traité 
 

Proposition privilégiée de Maxime Cardinal-Lemieux pour sauter au point 

Suivi des mandats 
 

3.0 Suivi des mandats 
 

Maxime Cardinal-Lemieux se propose pour faire le suivi sur les arrêté-e-s du 13 no-
vembre 2007, avec Maître Denis Poitras 
 

4.0 Affaires internes 
 

4.1 Cafétéria 
 

Non traité 
 

4.2 Commission des études 
 

Non traité 
 

4.3 SAIDE 
 

Non traité 
 

Proposition privilégiée de Dorothée Charest Belzile pour sauter au point af-

faires externes 
 

5.0 Affaires externes 
 

5.1 IRIS 
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Maxime Cardinal-Lemieux propose que l’AGECVM s’abonne à IRIS au coût de 25,00 

(vingt-cinq) $ à imputer au budget du Comité de mobilisation 

Proposition rejetée 
 

5.2 Manifestation du 19 novembre  
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose un budget de 25,00 (vingt-cinq) $ pour le déve-

loppement des photos par Maximilien Jean et un budget de 25,00 (vingt cinq) $ 

pour la création de bannières 

Mathilde Létourneau appuie 

Adopté à l’unanimité  
 

5.3 CREM 
 

Non traité 
 

5.4 Congrès FECQ  
 

Jo-Anick propose que Jo-Anick Perreault, Dorothée Charest-Belzile et Maxime 

Cardinal-Lemieux aillent au congrès de la FECQ la fin de semaine des 21-22-23 

novembre prochain 

Antoine Provost appuie 

Adopté à majorité 
 

5.5 Nuit de la philosophie 
 

Non traité 
 

6.0 Affaires diverses  
 

R.A.S. 
 

7.0 Levée 
 

Dorothée Charest Belzile propose la levée de ce Bureau exécutif 

Mathilde Létourneau appuie 

Adopté à l’unanimité 


